

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Aug 30, 2023 - 14:10



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Jalin Silaturahmi Langsung Melalui Giat Anjangsana Door to Door

Sukabumi, 30 Agustus 2023 - Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, menggelar kegiatan anjangsana dan door to door system (DDS) guna menjalin silaturahmi dan mempererat hubungan antara aparat keamanan dan warga masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 30 Agustus 2023, dimulai pukul 09.00 WIB di Kampung Pasirgede, Rt. 03/10 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat yang berlangsung sepanjang hari tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa hal penting kepada warga sekitar guna meningkatkan

kesadaran akan keamanan di lingkungan mereka. Poin-poin yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Pencegahan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)** - Warga diminta untuk tetap waspada terhadap ancaman human trafficking dan perdagangan orang di wilayah Desa Nyalindung. Edukasi ini diharapkan dapat membantu warga mengidentifikasi potensi bahaya dan mengambil langkah-langkah pencegahan yang diperlukan.
2. **Peningkatan Keamanan** - Aipda Suhendar Romdoni mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Salah satu langkah yang disarankan adalah memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah pencurian.
3. **Program Kapolres Sukabumi** - Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini menekankan pentingnya mendengarkan keluh kesah serta masukan dari masyarakat guna meningkatkan pelayanan yang lebih baik.